
Protokoll:
Ortsteilrat Weimar-Nord
Sitzung vom 03.09.2020

Sitzungsort: Grundschule Lucas Cranach

Teilnehmer: Olaf Merzenich (amt. Ortsteilbürgermeister,
Sitzungsleitung), Dr. Alexander Bierbach,
Andrea Schäfer, Florian Stehr, Marco Hennig (2. stv. OTB),
Wolfgang Knauer, Matthias Stelzer

Entschuldigt: Albrecht Schäfer, Peter Gahl

Beginn: 18:00 Uhr
Ende: 19:30 Uhr

Tagesordnungspunkte:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, der Tagesordnung und des

Protokolls

2. Rückblick der Konsumführung und Zusammenarbeit mit der

Konsumgenossenschaft

3. Aktuelle Situation zum Nachrücken im Ortsteilrat

4. Baumaßnahmen im Ortsteil

5. Stadtteilfest 2021 und Ad-hoc-AG

6. Veranstaltung zur Übergabe der Chronik und weiteren

ortsteilspezifischen Themen

7. Orsteilbegehung im Oktober

8. Einwohnerversammlung

9. Sonstiges

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, der Tagesordnung und des

Protokolls

- Herr Merzenich stellt die Beschlussfähigkeit fest – 7 von 9

Ortsteilräten anwesend

- Der vorliegenden Tagesordnung wird zugestimmt (einstimmig)



- Dem Juliprotokoll wird zugestimmt (einstimmig)

2. Rückblick der Konsumführung und Zusammenarbeit mit der

Konsumgenossenschaft

– Die Zusammenarbeit mit der Konsum- Genossenschaft gestaltet sich

durchaus positiv, was beim zurückliegenden Richtfest auch vom amt.

Ortsteilbürgermeister im Namen des Ortsteilrates zum Ausdruck gebracht

wurde

– Der Ortsteilrat wird zuverlässig informiert

– Die im Vorfeld der heutigen Ortsteilratssitzung durchgeführte Führung

durch den Rohbau von der Vorstandsvorsitzenden Frau S. Hebestreit wurde

von den Mitgliedern des Ortsteilrates als positiv und informativ

wahrgenommen

– Bilder und Text der heutigen Veranstaltung erscheinen auf den Seiten

unserer Homepage in Kürze

3. Aktuelle Situation zum Nachrücken im Ortsteilrat

- Es erfolgte der Hinweis an die Stadtverwaltung, dass Frau Katja

Feinauer aus der Nordstadt verzogen ist

- Gemäß der Wahlergebnisse wäre die nächste Nachrückerin Frau Tanja

Adolph

- Frau Adolph wird durch die Stadtverwaltung angeschrieben werden und

Frau Adolph wird diese informieren, ob sie das Mandat annimmt

a.
4. Baumaßnahmen im Ortsteil

- Die Doppelschaukel wurde bereits aufgestellt.

– Der Kriechtunnel wurde umfassend überarbeitet und erweitert

– Der Bauzaun bleibt noch für einige Wochen um Schaukel und Röhre, weil

die Schaukel noch vom TÜV abgenommen werden und das angesäte Gras noch

anwachsen muss

– Weiterhin sind auf dem Spielberg 2 Bänke aufgestellt worden

– die Installation der Sitzauflagen auf der Freilichtbühne wird am

09.September erfolgen; die Kosten reduzieren sich aufgrund etwas

geringerer Meterzahl und der Senkung der MWST auf 7000 €

– Die Tischtennisplatte wurde am Ballspielrondell aufgestellt



– Die Arbeiten am geschlemmten Weg nördlich des evangelischen

Kindergartens, welche bereits 2019 mit dem OTR abgestimmt wurden, wurden

erfolgreich abgeschlossen

b. 5. Stadtteilfest und Ad-Hoc-AG

- Stadtteilfest soll am 03. Juli 2021 stattfinden

- Im Oktober eine erste Vorbesprechung im kleinen Kreis geplant mit

Vertretern des OTR, Stiftung Wohnen Plus, DNT, Nordlicht, Nahtstelle,

evtl. Konsum

– Ad-Hoc-AG aus dem OTR für das Stadtteilfest: Herr Merzenich, Herr

Stelzer, Herr Hennig, Herr Dr. Bierbach

c. 6. Veranstaltung zur Übergabe der Chronik und

weiteren ortsteilspezifischen Themen

- Zu der Veranstaltung am 14. September stellt Herr Merzenich das

erarbeitete Hygienekonzept vor; dieses kann dem Grunde nach für

weitere Veranstaltungen in der Cranach- Schule genutzt werden

- Herr Oberbürgermeister Kleine hat sich bereiterklärt, als weitere

Themen die Öffnung des Hauptbahnhofs nach Norden sowie die Bebauung

südlich der Marcel- Paul- Straße zu behandeln; dazu wird unterstützend

der Leiter des Stadtentwicklungsamtes den OB begleiten

7 .Ortsteilbegehung im Oktober

d. - Die nächste OTR- Sitzung in Form der

Begehung

- da unter freiem Himmel, auch öffentlich möglich

- Bürger sollen im Vorfeld Vorschläge für die Route einreichen können

- aufgrund der Lichtverhältnisse am 01. Oktober bereits um 17:00 Uhr

- Es sollen auf jeden Fall die jüngsten Baumaßnahmen in Augenschein

genommen werden

8. Einwohnerversammlung

– Soll am 16. November mit den bereits eingereichten Themen stattfinden

– Sollte es für die Thematik Bedarfsampel zum Lützendorfer Gut/ Brücke



über den Lützendorfer Graben am Ende des Fußweges ins Neubaugebiet neue

Erkenntnisse geben, soll dies mit thematisiert werden

9. Sonstiges

– Termine: Netzwerktreffen: 09.09.15:00 Uhr

– Veröffentlichung Chronik 14.09. 17:00 Uhr

– Veranstaltung mit Pflegestützpunkt 16.09. 18:00 Uhr

– nächste Sitzung als Begehung 01.10. um 17:00 Uhr

– Wünsche für die Route bzw. anstehende Themen zur nächsten Sitzung im

Vorfeld bei Herrn Merzenich einreichen


